

## Privatiza Peña ahora el Centro Vacacional Oaxtepec del IMSS; se lo entrega a Six Flags

**Por: NotiGodinez. 06/03/2016**

De acuerdo con el diario El Financiero, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) habría lanzado una licitación en 2014 para que empresas privadas participaran en la modernización, remodelación y posterior operación del balneario, que por décadas había entregado ingresos al instituto al brindar servicios turísticos y recreativos a cientos de vacacionistas del Distrito Federal, Morelos y zonas aledañas. Como en otros tantos casos en los demás rubros de la planta productiva nacional, se precipitó la quiebra del balneario para justificar su entrega a la iniciativa privada, en este caso extranjera.

El pasado 22 de febrero se anunció que la empresa “ganadora” de la licitación fue la mencionada transnacional estadounidense, dedicada a la apertura y operación de parques con juegos mecánicos y otras atracciones temáticas en todo el mundo.

La empresa anunció que invertirá entre 15 y 18 millones de dólares en la modernización del balneario Oaxtepec, mismo que abrirá sus puertas en marzo de 2017 bajo el nombre “Hurricane Harbor Water Park”. Six Flags ya opera un exitoso parque de juegos mecánicos al sur de la Ciudad de México, que adquirió en 1999 y era conocido entonces como “Reino Aventura”.

“Nuestro parque temático de la Ciudad de México es verdaderamente uno de los mejores y con más rápido crecimiento en asistentes. Queremos aprovechar el equipo de gestión local que tiene gran talento, que son más que capaces de hacer este parque acuático Hurricane Harbor un gran éxito. Antes de que el parque abra en la primavera de 2017, tenemos la intención de hacer una inversión inicial de capital de entre 15 millones, a 18 millones de dólares”, presumió James Reid, director general de Six Flags.

Desde luego la empresa anticipó un éxito rotundo y la inmediata recuperación del capital invertido. “Esta propiedad, en particular, es un parque existente que necesita algo de capital adicional, pero tiene justamente un alto retorno”, celebró el ejecutivo de la transnacional estadounidense. ¡Claro! Peña ya les regaló lo más difícil: EL SUMINISTRO DE AGUA, que pertenece al país.

La privatización disfrazada de “licitación” consiste en haber entregado la operación completa de Oaxtepec a la transnacional por 20 años, a cambio de migajas para el Estado mexicano. En este caso, el IMSS solamente recibirá una “contraprestación”

fija de un millón 710 mil pesos, más una tajada minúscula de 0.10 por ciento sobre las utilidades mensuales que la empresa obtenga por subarrendar locales comerciales y otros ingresos derivados de la operación. Como siempre, negocio redondo para la trasnacional.

Fuente: <http://notigodinez.com/privatiza-pena-ahora-el-centro-vacacional-oaxtepec-del-imss-se-lo-entrega-a-six-flags/>

Fotografía: notigodiez

**Fecha de creación**

2016/03/06